

Ausschussmitglied Rebhan erläutert den Antrag der SPD-Fraktion zur Ergänzung des Namens der Stadt Meckenheim um die Zusatzbezeichnung „Apfel- und Rosenstadt“.

Die Ausschussmitglieder verständigen sich in der anschließenden Beratung darauf, zunächst die Ergebnisse des in Auftrag gegebenen Standortmarketingkonzeptes abzuwarten, um dann unter Berücksichtigung der hierbei gewonnenen Erkenntnisse eine Zusatzbezeichnung für die Stadt Meckenheim zu finden.

Ausschussmitglied Heymann erklärt sich mit dieser Vorgehensweise einverstanden. Die SPD-Fraktion stellt ihren Antrag vom 18.11.2011 dementsprechend auf einen späteren Zeitpunkt zurück. Es findet insofern keine Abstimmung statt.